

Eine Konzertlesung von Judy Bailey & Patrick Depuhl
„DAS LEBEN IST NICHT SCHWARZ-WEISS.“

**Ein Dialog mit Songs aus voller Seele und Texten zwischen Leicht- und Tiefsinn.
– Über die Geschichte hinter der Geschichte...**

Judy Bailey und Patrick Depuhl schenken einen Abend voller Humor, Herz und Hirn. Sie singen über Wurzeln, Welt und Heimat, erzählen von Vater, Land und Gott, denn sie sind davon überzeugt: Die meisten Dinge die er schuf, sind erstaunlich bunt...

Ihre **Konzertlesung** ist offen, verletzlich und stark. Oder in den Worten von Konzertbesuchenden: „Was für ein Abend! Wie mutig, wie klug, wie schön“, „bewegend in seiner Tiefe und Originalität“, „voller Hoffnung bei allem Schweren“. Der Abend entfaltet sich vor einem eindrucklichen Bühnenbild, dass im Zusammenspiel mit den Songs und Geschichten neue Räume in Kopf und Herz öffnet. – Die Vorpremiere feierten die Künstler mit Freunden und Nachbarn im eigenen Wohnzimmer; die Uraufführung fünf Tage später vor fast 1000 Zuschauenden, im Konzerthaus Dortmund, wo sonst die Philharmonie aufspielt. Die beiden Weitgereisten sind unterwegs auf allen Kontinenten; Ausnahme: Antarktis.

Ihre musikalische Reise führte sie in über 30 Länder, zu Auftritten vor Millionären und Ministern, Präsidenten, Papst und Friedensnobelpreisträgerinnen, ebenso wie zu Obdachlosen, Gefangenen und Geflüchteten – und zu 14 eigenen Alben. 2020 gewannen sie im Team mit ihrem verbindenden „Dorf-Musik-Projekt“ einen NRW-Heimatpreis des Heimatministeriums.

Judy Bailey hat ihren Abschluss als Psychologin von der University of London. Sie lebt seit 30 Jahren als Singer-Songwriterin mit und von ihrer Musik. Judy, die auf Barbados aufgewachsen ist, schenkt Sonnenschein und Lebensfreude, aber auch Trost, Hoffnung und neue Melodien für die Lebensreise. – Als World Vision Botschafterin war sie regelmäßig in Afrika und hat, fernab aller Touristenströme, Schweres und Schönes erlebt.

Patrick Depuhl studierte in Chicago und Essen, Theologie und Kommunikationswissenschaft. Heute ist er vor allem als Autor, mit der Musik seiner Frau und dieser bewegenden Stimme unterwegs. Im eigenen Dorf wirkt er mit bei der Geflüchtetenhilfe und sammelte als Coach bis nach Afrika und Asien Erfahrungen und Geschichten, die er unter anderem in Kirche im WDR im Radio zum Besten gibt.

Die beiden sind seit 25 Jahren ein Paar und leben mit ihren drei Söhnen in Alpen am Niederrhein.



FOTO: DARIUS RAMAZANI | BERLIN

(TEXT LANG – 2.390 Zeichen)

Das Leben ist nicht schwarz-weiß

Songs aus voller Seele & Texten mitten aus dem Leben

Ein Abend voller Herz, Humor & Hirn. Musik die in den Bauch und Geschichten die unter die Haut gehen. Erstaunlich offen, verletzlich und stark, von zwei Weitgereisten die seit 25 Jahren ein Paar sind.

Jeder Mensch hat tiefe Wurzeln. Und häufig sind sie unsichtbar. Patrick Depuhl und Judy Bailey erzählen ihre ureigenen, unglaublichen Geschichten von Familie, Lebensreise und Welt. Judy blickt zurück auf Sklaverei und Rassismus, aber findet ebenso Lebensmut und -freude in ihrer Heimat Barbados. Patrick entdeckt unglaubliche Familiengeheimnisse in einem Lebensborn-Heim der SS. – Es wird klar: Es lohnt sich, hinter die Fassaden zu blicken, und eine Welt zu entdecken, in der es immer wieder wichtig und wundervoll ist, einander von Mensch zu Mensch zu begegnen. – Schonungslos und hoffnungsvoll. Politisch engagiert und tief berührend.

Das **Programm** dauert etwa 2 Stunden. – Lieder und Lesungen schaffen Raum füreinander und ergeben gleichzeitig eine spannende Einheit. 2020 erschien ihr 14. Album mit den Texten und Songs dieses Projektes. 2021 veröffentlichte der ADEO Verlag ein Buch mit dem gleichnamigen Titel.

(TEXT KURZ – 1.200 Zeichen)



adeo Verlag | August 2021
Gebunden • 21 x 21 cm • 208 Seiten



DePoolMusic | November 2020
Doppelalbum • Spielzeit 141 Minuten

www.judybailey.com
www.facebook.com/judybailey
www.instagram.com/judybaileysings
www.youtube.com/judybaileyteam



PATRICK
DEPUHL

JUDY
BAILEY

DAS LEBEN IST NICHT SCHWARZ WEISS.

»Was für ein Abend!
Wie mutig, wie klug,
wie schön.«

Songs aus voller Seele und
Geschichten mitten aus dem Leben.

Foto: Dariusz Hanuszka



Konzertfotos: Reinhard Engel | Noah Depuhl

Weitere Infos und Bilder:

[www.judybailey.com/
kontakt/presse](http://www.judybailey.com/kontakt/presse)

STIMMEN ZUR KONZERTLESUNG: „DAS LEBEN IST NICHT SCHWARZ-WEISS“

„Ein herzlicher, beseelender Abend mit packenden Geschichten und wundervollen Songs.“

HEIKE KRIMMEL & ROSI WAGNER | VERANSTALTERINNEN BAD HOMBURG

„Die Konzertlesung, fand ich absolut meisterhaft: Jedes Wort perfekt gesetzt, bewegend und berührend, nicht moralinsauer-belehrend, sondern auf die Wirkung der Geschichten vertrauend, voller Hoffnung bei allem Schweren. – Beeindruckt hat es mich nicht nur fachlich, sondern vor allem auch ganz persönlich.“

PFARRER DR. TORSTEN STERNBERG | EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT KARLSRUHE

„Euer Lese-Lieder-Abend hat uns mit seiner Tiefe und Originalität sehr bewegt.“

CORNELIA & MICHAEL | KONZERTBESUCHER DORTMUND

„Der Abend war wunderschön und hat uns sehr angesprochen. Es waren die tollen und engagierten Lieder, eure Lebensgeschichten, mal nachdenklich, mal voller Witz, die Kombination aus eurem Vortrag und der Bildinstallationen. Ihr werdet gemerkt haben, dass dem Publikum keine Sekunde langweilig war.“

BERND GÜNTER | SALZGITTER



Vorpremiere
Wohnzimmer Alpen

„Persönlich, berührend, mitreißend, einfach sensationell. Danke Judy und Patrick, dass ihr uns durch Geschichten und Lieder, mitgenommen habt in eure Familien, in eure Leben, in eure Gespräche und in eure Geschichte.“

CHRISTOPHER LÜLING | MITGLIED DER GESCHÄFTSFÜHRUNG BURG-WÄCHTER

„Es war für uns der schönste Programmpunkt und das Highlight auf dem Kirchentag in Dortmund.“

MICHAEL LÜCKING | 1. VORSITZENDER CVJM SCHNATHORST-TENGERN

„Mitreißend und ergreifend: Judy Bailey und Patrick Depuhl im Schlosstheater Moers. So startet der neue Verein ‚Demokratie und Toleranz leben‘. – Einen besseren Auftakt hätte sich der neue Verein nicht wünschen können.“

MATTHIAS ALFRINGHAUS | NRZ – NEUE RUHR ZEITUNG 4.12.2019

„Was für ein Abend! Wie mutig, wie klug, wie schön. Diese Geschichten müssen erzählt werden. Gerade jetzt!“

ANNETTE FRIESE | PROJEKTENTWICKLERIN ADEO VERLAG



Uraufführung
Konzerthaus Dortmund, 2019